

Asamblea del Poder Popular en Los Palacios se interesa por el Entronque

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 18 Noviembre 2020 10:12

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 918



La dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular Los Palacios visitó el Consejo Popular Entronque Palacios para conocer la calidad de los servicios a la población y el cumplimiento de las medidas orientadas para combatir la COVID19.

Un interés fue la calidad de las pesquisas para mantener controlada la pandemia, expresó José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal, durante la visita al consultorio médico, para intercambiar con las personas sobre la labor del personal de la Salud y le aseguraron que es excelente.

Asamblea del Poder Popular en Los Palacios se interesa por el Entronque

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 18 Noviembre 2020 10:12

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 918

Pudieron constatar además, el avance del Programa de la Vivienda, en el que los delegados participan sistemáticamente en la construcción de obras subsidiadas.

Comprobaron que se cumple con las indicaciones, así lo verificó la dirección de la Asamblea Municipal al visitar la casa de Moisés, un palaceño sumado al movimiento Cultiva Tu Pedacito con una variada producción de alimentos en su hogar.